

# 運動文化祭に向けて

夏休みいかがお過りでしたか？校庭での朝のラジオ体操に参加、ありがとうございました。

文化スポーツ部のお父さんお母さんの主導のもと、多い時には百五十人以上のを子どもたちが集まりました。また今年は大人の参加も多く、賑やかな朝となりました。

夏休みも終わり、子どもたちは10月4日(日)の「運動文化祭」に向けて練習を頑張ります。



銘苅小学校の運動文化祭は、プロローグやエピローグなど他にない魅了的なプロセスが自慢ですか？

今年のトーマは



いつも私たちのダンスやつまごイナーなど楽しんでやねー。

準備に本番と書く日が続きます

が、大好きよー！

なお、体育着である「なかー」は

二階事務室で販売しております。

(サイズ  
130  
140  
150  
160  
S・M・L・XL)  
一枚 1,500円

PTCAが参加する「銘苅小学校区まちづくり協議会」があります。

これは私たちの町を自分たちで育てる会です。那覇市のヒューリカル事業にて運営されています。

学社融合の「夏休みアート探險ツアーナー」せめぐわべつ協議会を通して実現しました。銘苅の人達に美術館を楽しんだり欲しいという思いによるものです。

それぞれの会には沢山の情報があります。ぜひ参加して知つ下さい。

今年は6年生を中心とし、20名程の子が旗頭の練習に参加しました。  
11月8日(日)に新都心公園で開催される「第十回やる気・元気・旗頭フェスティバル」には「」に登場予定です。

旗頭フェス

## 出場予定！



銘苅小学校PTCAは毎月第一火曜日に役員会が、第三火曜日に運営委員会が行われます。

役員会参加ありがとうございます！



役員会では市や様々な委員会など、銘苅小PTCA以外のやりとりが報告されます。それらの提案を取り入れるなどを話し合います。銘苅小PTCAの中、各部・学校役員会の報告や連絡がなされますが。

今後ともこの新聞でみなさんに報告してもらいたいと思います。

## 子どもたちのまわり



銘苅小PTCAは実際に沢山の組織に属しています。

地域と子どもたちをつなぎたい、危険から子どもたちを守りたい、子どもたちに芸術やスポーツの提供したい…PTCAは様々な趣旨の会に参加しています。

# お知らせ

铭苅小学校PTCAホームページ  
ジがあるのは知っています  
ね?

では、学校での子供たちの様子やPTCAの活動も一歩前に更新されています!とは知っていますか?

確認してみて下さる。

## 学校のホームページ

<http://cms.nahaken-okn.ed.jp/mekar-es/>



## 地 域

## 健全育成・安全部

10月10日(土)は青少協祭りが行われます。安謝小学校にて5時より開始です。

### 【りっかりっかフェスタ】

田中友好交流会にご参加ありがとうございました。

公演「夏の夜の夢」はぬかるつ

### 編集後記

【広報部メールアドレス】  
mekaru.kouhou@gmail.com



## 学年部

4学年部は9月4日(金)にキンボール企画しました。  
那霸市教育委員会スペー  
ツ課の方の指導のもと、親  
子ソックを楽しみました。  
→参加ありがとうございました。

9月7日(月)～18日(金)まで白紙  
回収を実施しています。(但し、土  
日は午前中のみ)  
【場所】中庭(給食室裏側)  
→協力をお願いします。

## 学力向上応援部

※開催予定日が変更されま  
した。確認お願いします。  
今年度は「真和志北ブロック  
童話お話大会高学年の部」  
が本校で10月7日(水)に  
開催されます。詳しいお知ら  
せは後日配布します。お楽

しみ上

## 学社融合部

アート探険ツアーに参加  
ありがとうございました。  
9月12日(土)はクリーン  
デー。協力お願ひします。

秋の運動文化祭前にPTCA  
美化作業を予定しています。  
ありがとうございました。

## 環境整備部

【日程】9月13日(日)  
2・4・6年生保護者担当  
※プリントの配布とあわ  
せて、参加の呼びかけのた  
め「連絡網」を回させて頂  
ります。

→協力、よろしくお願ひします。  
→協力、よろしくお願ひします。  
→協力、よろしくお願ひします。  
→協力、よろしくお願ひします。

★日本PTA全国研究大会  
第63回札幌大会に坂井会長、譜  
久原副会長、6年の翔太先生の3名  
で参加してきました。「わがれ!  
子の未来、つながれ—親力」をテー  
マに、実りある詰合いでに参加できま  
した。来年度は徳島県で開催予定  
となります。

夏休み明けに立哨(旗持ち  
登校時間)のスケジュール  
を配布しました。  
出来ぬ時だけ構いません。  
子どもを見つける「協力  
をよろしくお願ひます。

銘苅にはホタルがござります。  
毎日がピーツでも毎日も見られます。  
夏休みにホタルに会えた人もいろ  
いろなればせんね。今年の6月の  
観察会(銘苅新都心由治翁主催)では「クロイワボタル」と「オキナワス  
ジボタル」の二種類を見ました。  
来年も会えるよろしく。

## 文化スポーツ部

「ジオ体操」たしかに参加  
ありがとうございました。

